

## Antibi intéresse l'Éducation nationale

André Antibi, c'est ce professeur de mathématiques toulousain qui avait écrit « La



Constante macabre », un livre qui constatait l'échec du système actuel d'évaluation des élèves et proposait un nouveau système, basé sur un « contrat de confiance ». André Antibi proposait notamment d'annoncer aux élèves le programme des contrôles à venir et les premiers tests effectués auprès de 500 enseignants avaient été concluants. C'est aussi l'avis de l'Éducation nationale qui dit vouloir porter « une attention particulière » aux propositions du prof de Paul-Sabatier.